

WWW.BRUCKLEITHA.AT

HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/UNSERBRUCK

AUSGABE 333 / NOVEMBER 2022

Österreichische Post AG - Info.Post Entgelt bezahlt

|46

netzwerk:forum 2022

Am Donnerstag, dem 13. Oktober 2022 fand das fünfte Netzwerkforum der business education bruck unter dem Titel „Entrepreneurship und Management“ statt.

Das Netzwerkforum ist eine gemeinsame Veranstaltung der Handelsakademien und Handelsschulen von Niederösterreich. Damit soll eine Plattform geschaffen werden, wo sich Vertreterinnen und Vertreter aus dem Bildungswesen und aus der Wirtschaft austauschen, Absolventinnen und Absolventen über ihre Erfahrungen und Erinnerungen erzählen und die Schülerinnen und Schüler wichtige Kontakte knüpfen können. – be.connected

In diesem Schuljahr konnte das Forum wieder in Präsenz abgehalten werden. Die Schulleiterin der BHAK/BHAS Bruck an der Leitha Mag. Birgit Raab-Pfisterer stellte die diesjährige Veranstaltung unter das Motto: Entrepreneurship und Management – Wir gestalten Wirtschaft! Haben eigentlich Digitalisierung, Homeoffice und Distance Learning ihre Spuren hinterlassen?

Zu Beginn hob sie hervor, dass die Corona-Pandemie zwar die Schüler*innen vor neue Herausforderungen gestellt, sie diese aber gemeistert haben und dadurch gestärkt ins Berufsleben treten werden. Zahlreiche Schlüsselqualifikationen wurden in dieser Phase erfolgreich ausgebaut. Diese sind nicht nur im Lehrplan gefordert, sondern werden auch von den Betrieben erwartet, beispielsweise Eigenverantwortung, Organisationsfähigkeit, Flexibilität, Innovationsfreude, Ausdauer, Pünktlichkeit und Teamfähigkeit. – be.fit

Als Vertreterin des Bildungswesens begrüßte die Schulleiterin SQM Mag. Elke Wimmer aus der Bildungsregion 5 der Bildungsdirektion für NÖ. Sie gab einen Einblick ins Schulwesen. Weiters berichtete der Bürgermeister der Bezirkshauptstadt Bruck an der Leitha Gerhard Weil über die aktuellen Entwicklungen in der Schulstadt. – be.together

Natürlich gaben die Schüler*innen auch einen kurzen Einblick in ihre Projekte und Erfolge des vergangenen Schuljahres. Stellvertretend für alle Erfolge wurden zwei Geschäftsideen vorgestellt,

die beispielhaft unternehmerisches und kreatives Denken vorführen:

Das Team „Hand in Hand“ aus der 4CK media.HAK präsentierte seine Geschäftsidee vom Businessplanwettbewerb 2022. Auch die Gruppe „Froschkönig“ aus der 5CK media.HAK gab Einblick in ihren englischsprachigen Pitch von der EM 2022 in der Schweiz. – be.project
Zu einer ersten Interviewrunde luden Mag. Ulrike Lochte und Mag. Harald Hackl drei Vertreter aus der Wirtschaft. Dabei waren KommR Ing. Klaus Köpplinger (Bezirksstellenobmann Wirtschaftskammer NÖ), Mag. Karl Newertal (Geschäftsführer BDO NÖ GmbH, Bruck) und Martin Schenzel, MBA (Managing Director cargo-partner GmbH, Fischamend). Die Interviewten erläuterten ihr Aufgabenfeld und sprachen über die Anforderungen im Arbeitsleben. – be.partner

In einer zweiten Gesprächsrunde diskutierten Dipl.-Päd. Sabrina Pleyer und Mag. Christian Schalling mit Absolvent*innen über die Herausforderungen in der Arbeitswelt. Zudem kamen ihre Erinnerungen an die Schulzeit zur Spra-

che. In dieser Runde überzeugten Mag. Petra Haas (Prokuristin LBG Burgenland Steuerberatung GmbH), Dominik Elmer (Leitung Buchhaltung und Bilanzierung, Europäische Gesellschaft für Radiologie) und Anna Leinwather (Studentin an der Universität Wien nach einem sozialen Jahr) das Publikum mit ihren praxisorientierten Statements. – be.successful
Zum Abschluss gesellte sich auch die

Schulleiterin in die Runde der stolzen Absolvent*innen. Sie freute sich über das Wiedersehen und den erfolgreichen Berufsweg der Teilnehmer*innen. Auch sie schwelgte in Erinnerungen an ihre Schulzeit in der bebruck und gab den Schüler*innen noch Tipps mit auf den Weg: „Herausforderungen annehmen, innovativ und neugierig bleiben, Flexibilität zeigen, Verantwortung übernehmen

und Ziele setzen. Wissen und Bildung kann euch niemand mehr wegnehmen.“ Das Team der bebruck bedankt sich bei allen Teilnehmer*innen fürs Kommen und lädt bereits jetzt zu den nächsten Veranstaltungen herzlich ein: zum Tag der offenen Tür im November, zu einem Abschlussball im Juni und einem Schuljubiläum im September. – be.with us



© Mag. Erich Kucs